
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

San Javier. 

ASSE entregó ambulancia 0km en la Policlínica “Dr. Vladimir 

Roslik”. 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Secretario General 

Ing. Agr. Jorge Gallo llegó hasta la localidad para acompañar esta 

importante instancia. 

El Dr. Marcelo Sosa Abella, Presidente (i) de la Administración de los 

Servicios  de Salud del Estado y el Vocal Cnel. (R) Julio Micak, fueron 

recibidos por el Alcalde Washington Laco. Participaron además, 

representantes de la Región Oeste de ASSE, el Director Departamental 

de Salud, Administradora de la RAP, funcionarios, usuarios, el Alcalde de 

Nuevo Berlín Hernán Godoy y el Diputado Dr. Eduardo Lorenzo.  

Las autoridades destacaron la colaboración en salud entre ambas 

instituciones, mientras que el jefe comunal, anunció que en 15 días se 

entregará una nueva ambulancia en Algorta, donada por la Comisión 

Mixta de Salto Grande (CTM). 
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Fray Bentos. 

La Intendencia trabajará en salud bucal de manera 

coordinada con ASSE.  

 

 

 

 

 

 

 

 

El Gobierno departamental puso en marcha el servicio  del móvil 

odontológico y pretende llegar de esta manera a las escuelas rurales. 

Por tal motivo es fundamental el aunar esfuerzo con los profesionales de 

la Administración de los Servicios  de Salud del Estado, permitiendo 

ampliar esa cobertura por el interior de Río Negro. 

En ese sentido el Intendente Dr. Omar Lfluf, junto a la Directora de 

Políticas Sociales Patricia Amarillo y la Subdirectora Viviana Núñez, 

recibió a la Dr. Mariana Hoizman, a la coordinadora Laura Miller, de la 

Dirección de Salud Bucal de ASSE y a la odontóloga Valentina García,  

para mantener una instancia de diálogo y puesta a punto sobre estas 

acciones conjuntas que llevarán adelante ambas instituciones. 

El jefe comunal agradeció el aporte de material y el reciente acuerdo 

de iniciar una tarea en Nuevo Berlín durante una semana, donde ahí 

también interviene la Facultad de Odontología, mediante convenio con 

ASSE. Se trata de “programas de saturación”, con estudiantes de 

semestres avanzados quienes en unos 10 puestos de atención 

simultánea hacen las intervenciones de lunes a viernes, con una 

agenda tanto de población infantil, como de adultos.   

 



  

Por su parte la Dra. Hoizman, confirmó que se alcanzará el 100% de las 

escuelas del departamento con promoción, prevención y tratamientos, 

los que sean necesarios en la boca de los niños/as. La pandemia dejo 

sus consecuencias también a nivel bucal, por los cuidados de contagios 

y las medidas sanitarias vigentes durante mucho tiempo, por lo que 

significa ahora volver a empezar, remarcó  Mariana Hoizman. 

 

  



  

Montevideo. 

El Intendente concurrió a la Comisión de Frontera con 

Argentina de la Cámara de Diputados.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, asistió como Presidente Protémpore del Comité para 

el Desarrollo de la Cuenca del río Uruguay, para hablar sobre dragado, 

navegabilidad, puerto y acerca del progreso de los pueblos en ese 

sentido. El jefe comunal rionegrense evaluó como muy enriquecedor el 

momento informativo y de intercambio en el ámbito parlamentario.  

 

  



  

Montevideo.  

El Ejecutivo departamental y la DINACEA avanzan en varios 

temas. 

En las últimas horas el Dr. Omar Lafluf, se reunió 

en la capital del país con autoridades y 

técnicos de la Dirección Nacional de Calidad y 

Evaluación Ambiental. El jefe comunal 

manifestó que el motivo del encuentro tuvo que 

ver con, habilitación proyecto Termal del 

padrón 5005 en “Las Cañas”, un paso que es 

necesario para la etapa siguiente de licitación. 

Por otra parte se trató lo referido a 

fraccionamientos que se están haciendo en el 

principal Balneario de Río Negro; ahí habían algunas cuestiones para 

aportar a la DINACEA, según remarcó Lafluf.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Departamento de Cultura.    

Sistema de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles del 

Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con total éxito se cumplió la actividad “Uniendo Rutas” del Programa 

“Un Niño Un Instrumento”. 

La actividad se desarrolló en el Teatro Miguel Young con la presencia de 

la Directora Mtra. María del Huerto Tori. 

Núcleo Fray Bentos y de Young presentaron esta propuesta de 

integración durante toda la jornada, con ensayos de forma conjunta y 

la culminación con un concierto de la Orquesta Juvenil Infantil dirigida 

por el Prof. Braian Suárez, en el emblemático edificio teatral de la 

ciudad. Las delegaciones estaban acompañadas por sus docentes y 

familiares.  

Se destaca el nivel de los participantes infantiles, observando con 

beneplácito el avance de los alumnos.  

Asistieron a ésta interesante convocatoria Álvaro Pallas, Coordinador 

nacional del Programa “Un Niño Un Instrumento” y Alejandra Medina, 

Coordinadora Social.   

 

 



  

 

  



  

 

  



  

Salto. 

Departamento de Ambiente, Biodiversidad y Cambio 

Climático.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director Adrián Stagi,  informó que se concretó un encuentro 

intercambio entre la escuela Nº 8 de Nuevo Berlín y el complejo  

educativo (UTU) de San Antonio.  

Los estudiantes viajaron al departamento de Salto, donde presentaron 

el área protegida, generándose espacios de intercambio y trabajo 

compartido. También se desarrollaron actividades de observación de 

aves  y se donaron 14 composteras realizadas con tablas de la especie 

invasora acacia negra de los Esteros de Farrapos e islas del río Uruguay.  

Se continuará en este proyecto de capacitación integrado hacia el 

cultivo de especies nativas para la creación de espacios verdes, donde 

la UTU San Antonio encabezará la instancia de la educación formal y la 

acción práctica tendrá lugar en el Vivero Municipal de Fray Bentos.    

Acompañó a la delegación rionegrense el Tallerista  Raúl Chumilo.  

Esta iniciativa fue coordinada por Ambiente, Descentralización, 

Mantenimiento Ciudad de la comuna y el Municipio de Nuevo Berlín.    

 

  



  

Fray Bentos. 

Capacitación en Centro Comunal Fray Bentos 2000. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Recientemente se llevó a cabo una instancia de aprendizaje en 

prevención de incendios a cargo de la Jefa de Bomberos Antonella 

Barboza. 

Participaron de la actividad funcionarios de las áreas de 

Descentralización y Deporte de la Intendencia.  

 

  



  

Departamento de Deporte. 

  



  

Fray Bentos. 

  



  

Fray Bentos. 

  



  

Young. 

Se intervendrá con tratamiento bituminoso en un tramo de 

calle Ansina. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Dirección General de Obras, a través de una de las cuadrillas, viene 

trabajando en tarea de maquinado, recargo de material y 

compactación, en un tramo de calle Ansina, desde Avda. 18 de Julio 

hasta Hervidero. 

Las distintas cuadrillas viales continúan trabajando en varios sectores de 

la ciudad, avanzando en el programa de mejora de la trama vial 

urbana. 

El Director, Gustavo Meyer, indicó que la Intendencia trabaja a diario 

para responder la demanda de la ciudadanía. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young.  

La Intendencia colabora con instituciones educativas del 

medio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde el Liceo Nº 2 “Timbo”, se solicitó a la Dirección General de Obras, 

la ayuda para retirar los tableros de basquetbol que se encontraban 

deteriorados. 

Se concurrió con el camión de alumbrado para cumplir con ese 

cometido. 

Los tableros se harán a nuevo en Servicios Municipales. 

También y respondiendo a un pedido de las autoridades del liceo, se 

entregaron bancos y mesas de hormigón. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Departamento de Deporte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Algorta. 

Oportunidad Laboral. 

Se está trabajando a 

buen ritmo  en 

diferentes puntos de la 

localidad. 

Gabriel Beloqui, 

Secretario de la 

Comisión Especial, 

informó que se 

comenzó con limpieza 

de cuentas, 

acondicionándolas ya que estaban en malas condiciones, dificultando 

el drenaje de pluviales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Algorta. 

Clases de Voleibol.  

Se comunica a todos los 

interesados que deseen 

participar, pueden inscribirse 

en la oficina de la comisión 

especial, en el horario de 

08:00 a 14:00. 

La responsable es la tallerista 

Cindy Saldivia. 

Los días y horarios: 

Jueves de 17:15 a 19:15 

Sábados 16:30 a 18:30 

Son para todo público y se 

desarrollan en MEVIR II. 

 

 


